



ISABEL AMOR ANTERIORMENTE FUE DIRECTORA DEL INDH EN ÑUBLE.

Destituyen a directora de Sernameg Los Ríos por “falta de confianza”

2 DE AGOSTO. *Isabel Amor había sido anunciada el pasado viernes.*

El viernes de la semana pasada Isabel Amor había sido designada y también anunciada en los medios de comunicación y por el propio servicio, como la nueva directora de Sernameg en la región de Los Ríos, pero a los pocos días (este lunes), el propio servicio a través de un comunicado público, informó sobre su salida.

En ese contexto, el documento detalla que “respecto a los motivos en que se funda la revocación de este nombramiento, este se encuentra estipulado en la normativa de Alta Dirección Pública (ADP), que faculta la remoción por distintas causas, entre ellas, la pérdida de confianza”.

Y agrega que “la elección de la nueva directora regional de Los Ríos saldrá de la cuaterna conformada en el proceso de Alta Dirección Pública, la que será informada oportuna-

mente”.

La respuesta no se hizo esperar de parte de la afectada, quien a través de sus redes sociales manifestó que “me ofrecieron un trabajo, sabiendo todo de mí. Dejé mi empleo anterior. Me trasladé de región. Me piden hoy la renuncia, a dos días de asumir. No me pregunten a mí qué pasó, porque no tengo más información. Esto supone un problema mayúsculo para mi familia”.

Cabe mencionar que Isabel Amor, previo a esta designación en Los Ríos, se desempeñó como directora regional del Instituto Nacional de Derechos Humanos (INDH) en la región del Ñuble. Y previamente, entre 2020 y 2023, cumplió el rol de directora ejecutiva de la Fundación Iguales.

Amor es socióloga de la Universidad Católica y además, tiene un magíster en Literatura en la Universidad de Chile. 